

JRCA 会員 ならびにラリーに参加する全ての皆様へ

平成26年5月12日  
JRCA会長 長瀬 努

日頃よりJRCAの活動にご理解を賜り、感謝申し上げます。また、国内ラリー発展のために様々な活動を行っていただき、厚く御礼申し上げます。

さて、2014年シーズンも始まり、皆様におかれましては個々のラリー活動に余念のないことと存じます。

申し上げるまでもないことながら、ラリーは公道を使うモータースポーツです。かねてよりJRCAでは、ラリーを交通安全活動および交通安全教育に資するモータースポーツであると訴えてまいりました。走行テクニックはもちろんのこと、交通法規の遵守におきましても、交通社会の良き手本となり得るものであることを、社会に対してアピールしてまいりました。

このことは、とりもなおさず、皆様の行動にかかっております。皆様がラリー中はもとより、一般走行中にも、交通法規を守った安全運転を心がけていただくことが、ラリーを通じた交通安全活動に資することとなるのです。カラーリングされたラリーカーで一般道を走行するということは、それだけで社会の注目を浴びるものです。このことを肝に銘じ、より一層、交通法規を遵守した行動をしていただきますことを、お願いいたします。